

DEPORTES

VOLEIBOL ▶ SUPERCOPA DE ESPAÑA



El equipo ahorrador no consigue ganar una Supercopa desde el año 2015. D.A.

Unicaja sueña con la octava Supercopa

● Los verdes se miden esta tarde ante Guaguas a partir de las 19:30h

R.D. ALMERÍA

Unicaja sueña con la octava. Desde el año 2015, los verdes no han vuelto a tocar la plata de la Supercopa de España, siendo la cita de esta tarde en el Gran Canaria Arena una oportunidad única para conquistar el primer título del curso. El equipo ahorrador ha perdido cinco finales, cuatro contra Teruel y una frente a Melilla. Sin embargo, el gran mérito del club almeriense es haber jugado 18 de 23 desde que existe este título y que de las últimas 12, incluyendo la de hoy sábado, hay color verde en 9.

A los amarillos no solo no se les ha caído el cartel de favoritos que ya portaban la pasada temporada, sino que lo han encendido en neón, manteniendo su equipo titular casi en su totalidad y reforzando mucho el ban-

quillo. Sin embargo, la ambición blanquiverde siempre es la máxima, el gen competitivo jamás se pierde y el plan establecido lleva implícita una enorme carga de ilusión ante el que parece 'el más difícil todavía'.

El interés despertado es alto y se espera una gran entrada. Van a dirigir el partido dos árbitros muy experimentados, Francisco Sabroso, de Madrid, y David Fernández, de Barcelona, y será retransmitido en directo por Canal Sur.

Pablo Ruiz y sus hombres han dedicado la semana a preparar este encuentro. Se trata de tan solo tres sets los que hay de distancia respecto al título nacional 31 en las vitrinas del club, y una parte importante de la mentalización pasa precisamente por ese hecho de que el primer trofeo del curso sea a 'partido único'.

AUTOMOVILISMO

Así será el recorrido del Rallye Costa de Almería

R.D. ALMERÍA

Arranca hoy el 49 Rallye Costa de Almería. En la jornada del viernes, la organización propuso a los más de 50 equipos inscritos en la competición un interesante reto: 5 tramos diferentes a los que se darán dos pasadas para totalizar más de ciento diez kilómetros cronometrados repartidos en diez pruebas especiales a lo largo de dos etapas.

La primera etapa se llevará a cabo con la ceremonia de salida a las 16:00h desde la Avenida Federico García Lorca, que previamente acogerá a partir de las 10:30h las verificaciones administrativas y técnicas. Desde el podio de 'La

La prueba consta de un total de 110 kilómetros divididos en 2 etapas

Rambla' los competidores se dirigirán al primer bucle de tres tramos (Alboloduy, Ricaveral y El Marchal de Enix').

La segunda etapa se disputará mañana con salida desde el parque cerrado a las 8:00 tras la que los participantes pasarán por la asistencia de Roquetas de Mar para hacer los últimos ajustes a sus vehículos antes del primer paso por los tramos de Vécary y Enix. A continuación se efectuará un reagrupamiento en Roquetas de Mar seguido de una última visita a la zona de asistencia antes de afrontar el bucle final de dos especiales que, junto con el tramo de enlace hasta el parque cerrado en Almería, completará el recorrido del rallye.

EN BREVE



Cantera Sur quiere confirmar su notable debut liguero en Huelva

BALONMANO. Tras un magnífico estreno liguero en casa, Cantera Sur El Ejido viaja a la provincia de Huelva para disputar su primer partido como visitante ante el PAN Moguer. 7 años después, los onubenses regresan a Primera División

Nacional y, por ende, vuelve un clásico de la categoría de bronce.

Este sábado a las 19:30h, el Pabellón Zenobia Camprubí espera a los almerienses, quienes empezaron la campaña ganando al MLG BM Ciudad de Granada para ubicarse terceros en la tabla.

Llega la IV edición del torneo de mini-basket a La Mojonera

BALONCESTO. La Mojonera albergará del 28 al 29 en el Pabellón de Deportes su IV torneo de baloncesto nacional "Ciudad de La Mojonera" de categoría minibasket femenino, donde participarán el CB Jaén, Raca de Granada, Infantes de Murcia, Fundación de Granada, CB El Palo de Málaga y, en última instancia, el equipo local Ecoinver CB La Mojonera.

La Sierra de Los Filabres, el escenario de 'Las 4 Cimas'

CICLISMO. Llega una nueva edición de 'Las 4 Cimas', que recorrerá este fin de semana la Sierra de Los Filabres. Con salida en Gérgal, los participantes pasarán por el Alto de Castro de Filabres, Alto de Velefique y Collado del Ramal, coronando la etapa en los 2162 metros de la Cima Xavi Tondo en Calar Alto para completar un recorrido de 116 kilómetros.

MOTOR

La escudería MDR pone a Almería en el mapa

J. Góngora

MDR Competición está a dos pasos de poner a Almería en el mapa. La escudería se encuentra en los prelogómenos del final del Campeonato de Europa Junior GP, conocida por ser la antesala del Mundial de Motociclismo.

Después de cuatro participaciones como equipo invitado en el certamen mundial de superbi-



Juan Díaz, team manager del equipo, junto a varios integrantes de MDR. D.A.

ke en la categoría de Supersport 600, el elenco se estrenó este curso en la competición. Ahora mismo parten desde el tercer lugar de la tabla a falta de dos carreras para poner punto y final a una temporada de ensueño. La apuesta por dos elementos emergentes como Demis Mihaila y Bence Kenske dieron sus frutos a la escudería. Uno de los responsables de la temporada de los al-

merienses es Juan Díaz, el team manager de la escudería de Almería. Diario de Almería pudo conversar con él antes de la recta final del curso, confesando que partir desde el tercer puesto les "permite luchar por objetivos más ambiciosos", algo que junto al salto a la categoría de prototipos como es Moto2 permiten que el equipo se encuentre "muy ilusionado" con el fin de curso.